

Hallo zusammen,

Mein Name ist Samuel Hanauer, ich bin 15 Jahre alt und gehe momentan in die Sekundarschule Theobaldbaerwart.

Ich habe grosses Interesse daran, dem Vorstand der Juso Basel-Stadt beizutreten.

Ich durfte, seitdem ich vor knapp einem Jahr Mitglied in dieser Sektion wurde, bei Projekten wie der Anti-AKW-Demo mit planen und mich einsetzen.

Für spontanes bin ich immer zu begeistern und ich habe Freude daran mich aktiv einzubringen.

Ich bin ein sehr kontaktfreudiger Mensch, es fällt mir daher leicht, mich in neueren Umgebungen zu bewegen und mit Menschen zu interagieren.

Ich bin sehr motiviert, zur Mitgestaltung der Juso beizutragen.

Ich hoffe, dass ich viele Erfahrungen machen kann und bin sehr erfreut mich aus all diesen Gründen beim Vorstand zu bewerben.

Ich freue mich auf die hoffentlich kommende Zeit.

Liebe Grüsse

Samuel Hanauer